



Globalcaja reafirma su compromiso cultural al respaldar la 25ª edición del Festival Internacional de Cine Independiente 'Abycine'

- La entidad revalida su condición de patrocinadora principal de este festival referente en detección del talento cinematográfico, que convertirá a Albacete en epicentro del cine español del 19 al 27 de octubre

Albacete, 9 de septiembre. Globalcaja, dentro de su compromiso con la cultura, ha revalidado su relación de mecenazgo con el Festival Internacional de Cine Independiente 'Abycine', que en esta edición celebra su 25º aniversario.

Globalcaja se incorporó como copatrocinador principal y entidad de referencia para Abycine en 2022, edición en la que el festival alcanzó los 26.000 espectadores y la participación de más de 400 profesionales del sector audiovisual español, datos que describen el impacto que tiene el festival en Albacete y en Castilla-La Mancha.

La cercanía de Globalcaja con los territorios en los que opera y la decisión de dar respaldo a todas aquellas iniciativas que contribuyan al desarrollo de los mismos, llevó a la entidad a iniciar esta colaboración con la Fundación Abycine.

Este año, en el que además Abycine conmemora un cuarto de siglo de vida, Globalcaja ha prolongado su colaboración y así mantiene su apoyo a este festival que, sin duda, ha conseguido poner a Albacete y a Castilla-La Mancha, en el mapa del audiovisual español, además de convertirse en un referente en detección del talento y escaparate para jóvenes creadores.

Sala Abycine Globalcaja

Así, del 19 al 27 de octubre, fechas en las que se celebrará Abycine 2023, el cine Capitol, corazón del festival, se transformará en la Sala Abycine Globalcaja, para acoger los grandes momentos y principales proyecciones cinematográficas programadas.

Además, el portal de ticketing de Globalcaja, www.globalentradas.com, será de nuevo la plataforma oficial de venta online de Abycine, donde ya pueden comprarse las entradas para la Gala Inaugural y donde, en breve, podrá consultarse el resto de la programación y acceder a los tickets de las distintas proyecciones.

Como entidad financiera, Globalcaja también participará en Abycine Lanza, el mercado que discurre paralelo al festival y que reúne a creadores, productoras y distribuidoras, y demás agentes del negocio audiovisual, donde concurren proyectos cinematográficos en busca de la financiación necesaria para llegar a las salas de cine.



‘Territorios Abycine’, iniciativa para extender el festival a la provincia

La colaboración que ahora se revalida entre la Fundación Abycine y Globalcaja, permitió este verano llevar cine independiente de calidad a 13 municipios de la provincia, a través del proyecto ‘Territorios AB’.

Gracias a esta iniciativa, respaldada por la entidad, la cultura cinematográfica divulgada por Abycine se extendió a zonas rurales, una muestra más del compromiso de Globalcaja con la cultura y de su cercanía al territorio.

En concreto, las localidades donde llegó ‘Territorios AB’ fueron Tarazona de la Mancha, Madrigueras, Caudete, Villamalea, Casas de Juan Núñez, Pétrola, Barrax, Casas de Lázaro, Hoya Gonzalo, Casas Ibáñez, Alcalá del Júcar, El Bonillo e Higuera.